



## ● Die älteste Seilbahn Österreichs

Der Plan um die Jahrhundertwende (1900) auf der Rax ein großes Palasthotel zu errichten wurde vom Alpenverein vehement bekämpft. Als die Stadt Wien als Liegenschaftseigentümerin (Quellschutzgebiet) ihre Ablehnung kundtat, wurde das Plan endgültig aufgegeben. Was von dem Großprojekt geblieben ist, war die Errichtung einer Seilbahn vom Höllental auf das Raxplateau. Fast 100 Jahre später freuen wir uns, bequem die 1000 hm in der Kabine zu überwinden.

**Route:** Bahnfahrt bis Payerbach – Busfahrt bis Hirschwang/Raxseilbahn – Gatterlkreuz - Praterstern – Ottohaus – und zurück zur Bergstation

**Termin:** Mittwoch, 23.10.2024

**Treffpunkt:** 9:50 Uhr, Bahnhof Meidling in der Kassenhalle

Abfahrt:	Zug/Bus	Richtung	Start	ab	Ziel	an
	CJX 9	Payerbach	Meidling	10:02	Payerbach	11:05
	Bus 341	Hirschwang	Payerbach	11:24	Raxseilbahn	11:40

**Fahrkarte:** Jeder löst das Ticket bis Hirschwang/Raxseilbahn selber.  
Senioren lösen eine Tageskarte, da wir den selben Weg zurück fahren.

**Anforderungen:** 2 h Gehzeit, 6 km, fast eben

**Einkehr:** Ottohaus um ca. 13:00 Uhr  
Bitte immer Getränk und Notproviant mitnehmen.

**Kosten:** € 32,00 Berg- und Talfahrt, AV-Ausweis mitnehmen,  
mit der NÖ-Card gratis

**Voraussichtliche Rückkehr in Wien:** 18 Uhr

**Anmeldung:** per Telefon, SMS oder Mail bis 30.9.2024

**Sonstiges:** Die Mitgliedschaft beim AV/Sektion Austria ist erforderlich.  
Notwendige Programmänderungen bleiben der Tourenleiterin vorbehalten.